

運動会の準備から終了まで

賞品係 小笠原 久美子

町会より依頼されまして、第一回の会合に出席する途中で、「御苦労様 大変な、お願ひします」とこれば聞かされ本当に大変などと自分に言い聞かせられて初めての会合に出ました。

委員長になった柴田会の方もプレッシャーがかかるつてはいました。まず種目1～28までの一等から三等そして参加賞と全部で二千余り、当然予算が限られている。又出場する人達に合わせられる様にと考える事は沢山あります。品物が納入されし紙を貼りダンボー

ルに詰めるところへれば時を越えたと同じ、例年になつ早いチームワークの良さが自立つ、あとは当日を待つばかり。

九月二十五日雨で順延、十月

一日何とか今日は出来る。無事に午前の種目が終りそして星、仮装行列が始まった頃にボソリ

ボソリこゝでも大候の不順に邪魔されて、結局午後からは中止になり、老人会の方も大変残念

がっておられました。我々もこれまでの苦労を思うと何とか最

後までと思いつきましたが……。

さてそれからが大変です午後

暮らしの相談相手

消費生活コーディネーター

浅野信子



浅野信子



長島美也子

富里地区の相談員 消費生活コーディネーター

浅野信子 緑ヶ丘5-9 ☎ 67-0080
長島美也子 富里2-4-2 ☎ 73-1815

民生児童委員

大 越 睦 子	中 央 1-2-30	☎ 67-7722
大 塚 高 光	中 央 1-8-5	☎ 67-2265
吉 野 幸 幸	中 央 2-6-5	☎ 67-8483
堀 江 幸 子	中央町 4-4	☎ 66-2515
萩 原 喜 久 江	泉 町 12-1	☎ 67-5094
兵 藤 喜 久 一	富 里 1-1-53	☎ 67-3619
石 田 静 子	若葉町 3-19	☎ 64-2727
諭 訪 部 孝 子	若葉町 9-13	☎ 67-4489
伊 浅 野 静 信 子	緑ヶ丘 18-8	☎ 67-8308
安 部 愛 信 子	緑ヶ丘 5-9	☎ 67-0080
佐 竹 利 雄	富 里 2-2-4	☎ 74-3666
吉 田 行 雄	富 里 3-1-3	☎ 44-0766
石 塚 早 智 恵	豊四季 709-66	☎ 74-4310
吉 川 す み 子	豊四季 678-227	☎ 74-2752
小 笠 原 栄 太 郎	豊四季 646	☎ 74-1364
丸 林 逸 子	豊 町 2-2-1	☎ 74-6465

母子福祉推進員

竹 村 静 江	中 央 1-3-18	☎ 67-1707
太 田 良 子	泉 町 9-9	☎ 67-4881
麻 雅 幸 子	若葉町 5-8	☎ 67-0029
諭 訪 部 孝 子	若葉町 9-13	☎ 67-4489
諭 訪 部 京 子	豊四季 714-102	☎ 74-4475
菅 原 曜 子	豊四季 520-50	☎ 74-7399
中 村 水 潤 子	豊 町 1-2-6	☎ 44-5393
直 井 静 子	豊四季 645-70	☎ 74-1241

編集後記

文化祭ふれあいの集い運動会を中心にして、福祉関係の紹介となりましたが、運動会開催までの裏方さんの御苦労談のご寄稿を頂きました。又他の部においても行事を開催するには永い準備日数を要する大変ご苦労なことであります。これからも頑張って頂きたいと願っております。次号においては広く皆様のご寄稿により楽しむ「どんぐり」にしたいと考えております。何卒ご協力の程お願い申し上

柏木社福協 染谷事務局長と 相談事にて、そこで又ダンボーと格闘が始まり、何とか平直す事にして、そのまま六町会分に分け直すことと時間、結果アナンボーと等とはいひまでも終らされたのが時半過ぎ、賞品係は疲れ等はいかないまでも終らされたのが時半過ぎ、賞品係は疲れ疲れを雨にたゝれ家の急ぎました。ところが十月九日の反省会で分けた賞品を来年に持ち越すと決り、六町会に分けたものを元通りに戻す様に言われ、十月十三日に集まりまして最後の仕事をしてまいりました。何度も集まつたことでしょうか。

反省会の資料を十分に検査して、来年はもっと良い運動会が開かれます様に、御一考をお願いします。

団碁教室に参加して

十一月十四日柿木農佐野市の植野地区コミュニティ推進協議会市職員を含め三十七名は、市の大會に向けて各地域毎の競技会、運動会等に各種リ

・競技を予選から採り入れて、地域のふれあいと意識向上に新規性を開き修了後、希望者にて実行することになりました。

ある心温かな福祉社会をめざして活動することになります。

委員会は三十四名で構成され役員は次の通りです。

応答が行なわれ十月十一日を以て実行することになりました。

恒例の敬老会が九月十五日であります。

第三小学校で、柏東地区と當里地区の合同で行なわれました。

当日在市長様をはじめ、ご来賓の方々のご祝辞や、可愛い三歳のお子さんのお祝いの言葉などをしていただき、皆様の感謝の気持ちが伺われました。

ご参加された皆さまを拜見いたしましたと、大変お元気で生き生きとしておられ、人生の先輩者として何かを語って下さるよう思います。どうぞ今後ともよろしくご指導下さるようお願いします。式典終了後、お年寄りから子供さんまで楽しめる演芸の部につり、皆さんおつきぎの様子で和やかな一時を過ごされました。

当日何かのご都合でいらっしゃれない方にも来年はおそれなった方に、お年寄りの上大勢の皆さま方とのど参加を開係者一同心よりお待ちしております。

中江先生のご指導で一生懸命勉強しているつもりです。九路盤とか十三路盤と言う初めて見る盤で初級から勉強できるのが何ととっても楽しみです。早く皆さんと対局できる日を夢見ています。

俳句

吉田芳三郎

湯豆腐や ほろ酔いにとど
迷箸
いじらしく向いて二輪
石蕗の色 映えて一枚
着重ねり



広報部 鈴木

敬老の日 謝訪部孝子

小見山一郎

兵隊の頃見よう見まねで、てきとうに覚えた碁はいつもザル

碁自分では優勢だったはずの石がどん場にくるといつも負け、然し負けても碁は面白くも

いたと思っていました。

仕事オーリーのサラリーマン業、それ以来団碁と無沙汰していました。

はからずも今回文化部で団碁教室を開く回覧を見て貰っていました。

たたきました。中江先生のご指導で一生懸命勉強しているつもりです。九路盤とか十三路盤と言つて初めて見る盤で初級から勉強できるのが何ととっても楽しみです。早く皆さんと対局できる日を夢見ています。

教室を開く回覧を見て貰っていただきました。

中江先生のご指導で一生懸命勉強しているつもりです。九路盤とか十三路盤と言つて初めて見る盤で初級から勉強できるのが何ととっても楽しみです。早く皆さんと対局できる日を夢見ています。

吉田芳三郎

湯豆腐や ほろ酔いにとど
迷箸
いじらしく向いて二輪
石蕗の色 映えて一枚
着重ねり



広報部 鈴木

研修に参加して

十一月十四日柿木農佐野市

植野地区コミュニティ推進協議会市職員を含め三十七名は、市の大會に向けて各地域毎の競技会、運動会等に各種リ

・安全・社会福祉・生活環境の

大部に分かれ、体育部会に於て

講習会を開き修了後、希望者にて実行することになりました。

恒例の敬老会が九月十五日であります。

第三小学校で、柏東地区と當里地区の合同で行なわれました。

当日在市長様をはじめ、ご来賓の方々のご祝辞や、可愛い三歳のお子さんのお祝いの言葉などをしていただき、皆様の感謝の気持ちが伺われました。

ご参加された皆さまを拜見いたしましたと、大変お元気で生き生きとしておられ、人生の先輩者として何かを語って下さるよう思います。どうぞ今後ともよろしくご指導下さるようお願いします。式典終了後、お年寄りから子供さんまで楽しめる演芸の部につり、皆さんおくつろぎの様子で和やかな一時を過ごされました。

当日何かのご都合でいらっしゃれない方にも来年はおそれなった方に、お年寄りの上大勢の皆さま方とのど参加を開係者一同心よりお待ちしております。

中江先生のご指導で一生懸命勉強しているつもりです。九路盤とか十三路盤と言つて初めて見る盤で初級から勉強できるのが何ととっても楽しみです。早く皆さんと対局できる日を夢見ています。

吉田芳三郎

湯豆腐や ほろ酔いにとど
迷箸
いじらしく向いて二輪
石蕗の色 映えて一枚
着重ねり

文化祭ふれあいの集い運動会を中心にして、福祉関係の紹介となりましたが、運動会開催までの裏方さんの御苦労談のご寄稿を頂きました。又他の部においても行事を開催するには永い準備日数を要する大変ご苦労なことであります。これからも頑張って頂きたいと願っております。次号においては広く皆様のご寄稿により楽しむ「どんぐり」にしたいと考えております。何卒ご協力の程お願い申し上

げます。